
庁議の概要

開催日 令和５年 12 月４日（月）

◎項 目

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

◎内 容

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】

各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等による概要説明及び協議が

行われた。

＜主な協議の概要＞

○ プロ野球選手会と高知県との連携協力に関する協定締結式について

（中山間振興・交通部）

プロ野球選手会と高知県との連携協力ということで、大阪で協定締結式を開催する。

協定内容は、自由契約になったプロ野球選手を地域おこし協力隊等につないでいこうと

いうもの。

○ 株式会社 Mizkan との懇談について

（農業振興部）

12 月４日、株式会社 Mizkan 代表取締役専務兼 COO と懇談を行う。Mizkan には 1980

年ころからゆずぽんでお世話になっているが、今後のゆずの供給量増加、輸出拡大に向

けた話をする予定。

○ 国内商社訪問について

（水産振興部）

12 月７日、11 月にドバイで高知県フェアを開催していただいた東京の国内商社を訪問

する。ドバイのフェアでは、かつおのたたき、まぐろ、鯛、あゆなどの水産物に加え、

なす、にら、メロンなどの農産物も出展した。大変好評で定期的に開催したいという話

もいただいており、高知県フェアを今後も開催できるように話をしてくる予定。こうし

た形で中国以外の販路拡大に向けて、しっかりと取り組んでいく。

〇 知事

各部局の予算ヒアリングを開始している。あらかじめお願いしたいのが若者、特

に女性を増やすというところの関連事業。しっかりと現状を分析したうえで、要求

の中身や事業の組み立てを練っていただきたい。若い女性の就業場所を増やすこと

が当面の人口減少対策の中で最優先事項である。各部局所管の事業者の中で、若い

女性の就業が進まないとすれば何が障害になっているのか。先進的にうまくやれて

いるところでは何がうまくいったのか。何に苦労して、どういうところに行政の後

押しを求めているのか。そういう部分を調査した結果も含めて、説得力のある事業

を組むこと。


